

30
JAHRE

参
拾
年



30 Jahre Aiki-Dojo Hanau

1982 brachten Ute und Mark van Meerendonk nach 1 ½ Jahren uchideshi Aufenthalt in Iwama unter Saito Sensei, Takemusu Aikido nach Deutschland.

Sie begannen in Frankfurt in einer Vereinsunterabteilung mit fünf Schülern, darunter auch Peter Heurich. 1983 gingen Ute und Mark für weitere 9 Monate nach Iwama zur Weiterbildung. Dank dem Engagement der „ersten“ Schüler und den dann weiteren Interessierten und bis heute allen Aktiven, konnte sich Takemusu Aikido gut verbreiten und entwickeln..

Sechs Jahre später, 1988, wurde der erste „Satellit“, das Takemusu Aiki Dojo Hanau, gegründet.

Grund zum Feiern? Gewiss! Wir, das Hanauer Dojo, freuen uns darauf, dies gemeinsam mit Teilnehmern aus dem Bundesgebiet, Gästen und Freunden zu begehen.

Besonders freuen wir uns, erneut in die Schülerrolle schlüpfen zu dürfen, mit Ute & Mark van Meerendonk als Lehrer wieder an die Anfänge des Takemusu Aikido in Deutschland erinnert zu werden.

Gäste sind willkommen,
Ehemalige herzlich eingeladen.

Jubiläumslehrgang

Das Training startet in der Sporthalle der Lindenaus Schule
An der Lindenau 4, 63457 Hanau-Großauheim

Freitag, 14.9.2018

Internes Training; Gäste können nach
Absprache ebenfalls teilnehmen.
19:00 - 20:00
Abendessen

Samstag, 15.9.2018

10:00 - 11:00
11:15 - 12:15
Pause
15:00 - 16:00 mit Ute & Mark van Meerendonk
16:30 - 17:30 mit Ute & Mark van Meerendonk
Abendessen, „get together“ und Party

Sonntag, 16.9.2018

10:00 - 11:00 mit Ute & Mark van Meerendonk
11:15 - 12:15 mit Ute & Mark van Meerendonk

Trainingsort am Sonntag ist das
Dojo Schwickartshausen
Im Steingarten 6, 63667 Nidda-Schwickartshausen

Lehrgangsgebühr pauschal: 30.- EUR
(exkl. Abendessen)

Dieser Lehrgang wird von der
TG Hanau 1837 a.V. gesponsert.



Wir bitten um frühzeitige Anmeldung, da die
Teilnehmerzahl begrenzt ist!
Anmeldeschluss: 30. August 2018

Anmeldung / weitere Infos nur unter:
<https://aikido-hanau.de/san-ju>